

1月 園だより

12月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

新年明けましておめでとうございます。2017年がスタートし年末年始休みで静まりかえっていた園舎に子ども達の元気な声に戻ってきました。久しぶりに会うお友だちとの会話が弾みにぎやかになりました。中には長い間の休みから中々気持ちの切り替えが出来ず家族から離れる事を惜んでいる姿も見られますが一人ひとりの気持ちを受け止めてスムーズに活動ができるよう努めて行きたいと思ひます。新しい年を迎え園では去年同様色々な事を経験させ伸び伸びと生きる力を育んでいけるように環境を整え楽しんで園生活が送れるようにしたいと思ひています。保護者の皆様にもご協力を宜しくお願い致します。

1月の行事予定

1	日	元日
2	月	年始休み
3	火	
4	水	初登園、園児職員全体集会
5	木	
6	金	リトミック
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	英語
11	水	
12	木	避難訓練 太鼓 (pm)
13	金	リトミック
14	土	マラソン大会
15	日	
16	月	
17	火	英語
18	水	誕生会
19	木	避難訓練 (地震→火災→津波) 太鼓 (pm)
20	金	リトミック
21	土	
22	日	桜まつりステージ参加 (めろん組)
23	月	
24	火	英語 作品展
25	水	桜花見・弁当会
26	木	
27	金	リトミック
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	英語

クラス状況

いちご組

発表会も終わり少しずつ成長してきた子ども達。最近排尿したら知らせる仕草を見せ始め、オマルに座らせると成功する時もあります。又ズボンや紙おむつも、自分ではきたがり、「よいしょ」という声に合わせ一生懸命ズボン上げようとしています。自分でやりたいという気持ちを大事にし、さらなる成長を見守って行きたいと思ひます。

れもん組

発表会では、運動会よりまた少し成長し泣かずに頑張っていましたね。最近はお昼寝から起きると自分たちでオマルを並べて列車になっておしっこをしたりと確実にお兄ちゃんお姉ちゃんへと変身中です。寒くなってきますが、園庭で体を動かしたり「園外にも行きたいなあ」と言うお友だちもいるので、冬のお散歩にも出掛けたいです。

もも組

先月行われたムーチ作りで地域のおばあちゃん達に作り方を教えてもらいながら、こねたり、カーサー葉に包んだり、葉っぱの香りを嗅いだりムーチの触感を楽しみました。又、分園のうさぎ組との交流では消防署まで散歩しながら皆で「右見て～、左見て～」と交通ルールを確認しながら安全に気を付けて目的地まで着く事ができました。進級を意識しながらうさぎ組との活動を多く取り入れて行こうと思ひます。

とまと組

消防署で消防車に乗せてもらったり、図書館で絵本を見たり、沢山園外活動をする事ができました。製作では、はさみを使いクリスマスツリーなどを作りましたが、まだ回数をこなした事がない為か、持つ方わからない子も数名いたのでこれからも、もっと取り入れていこうと思ひています。

めろん組

発表会で、1年の三大大行事が無事終わり落ち着いた日々を過ごしています。ムーチ作りや芋掘り、給食前にその日の献立や食材を知らせる事で食育に興味を持ち苦手な食材も頑張ってお食べほぼ毎日、全員が完食できています。また気温の変化が激しい中、自分たちで衣服の調整をしながら快適に過ごしています。